
Stefan Kießling
Beitrag von „Grabbers“ vom 3. Mai 2018, 22:22

Stefan ist ein Franke und hat die ersten Schritte bei uns gemacht.

Leider war er nie ein Glubberer.

Ein guter Fußballer schon und das macht einen Franken und Glubberer wie mich ein wenig
traurig.

Ja mei.

In Leverkusen Geld verdienen kann ich ja noch verstehen aber die Keller in Oberfranken würde
ich am Rhein schon arg vermissen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/?postID=2582183#post2582183
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